
28. Januar 2022 

Heilendes Lächeln 

Meine Kinder, jetzt, wo ein Großteil der Menschen mit einer Maske herumläuft, kann man oft gar nicht 

sehen, was der Mensch denkt oder fühlt. Aber was ihr sehen könnt, ist, wenn er lacht oder zumindest 

lächelt. Versucht doch einmal die Menschen, die euch begegnen, anzulächeln oder zumindest 

freundlich zu schauen. Ich weiß, dass der überwiegende Teil von euch im Freien möglichst keine Maske 

trägt und so ist es auch möglich, freundlich und gut motiviert durchs Leben zu gehen und dabei 

freundlich zu schauen und auch zu lächeln. Wer dabei noch herzlich grüßt, wird sehr oft auch auf eine 

Resonanz der anderen Menschen stoßen. Ein „Grüß Gott“ ist in Süddeutschland und Österreich immer 

noch sehr verbreitet und sendet dabei automatisch auch gute und heilsame Energien mit. Alles wird 

gut! Amen.    


